
 

 

 

En présentiel : MM. Delforge (Président) – Barberon - Boisdenghien - Diaz – Moreira. 

 
Assiste en présentiel : M. Barrau, Directeur Administratif. 
 
Visio : Mmes Bastos – Escroignard  

M. Bandeira – Guillemet (Président CDA) – Letellier – Lemoine (Président de la Cion Technique) –  
Letellier – Nguyen – Podan Mavounzy – Vernet. 

 
 
Excusé(e)s : Mme Bouznad - Floirac 

MM. Berrezaie – Hattab (CTD) – Jonquois – Moukrim. 
 

Début : 19h00 
 

 
 

En préambule, le Président Claude Delforge, félicite le Docteur Nguyen et Monsieur Bandeira José pour 
leur élection en tant que Membre du Comité de Direction suite à l’Assemblée Générale du 19 Novembre 
2021 et leur souhaite la bienvenue. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

 DU VENDREDI 17 DECEMBRE 2021  

AU SIÈGE DU DVOF  

   

SOUS LA PRÉSIDENCE DE M. CLAUDE DELFORGE 
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❖ Approbation PV Comité de Direction du 08/10/2021 

 
Le PV est approuvé à l’unanimité et sera diffusé sur le site Internet 

 

 

❖ Retour sur l’Assemblée Générale Ordinaire & Élective du 19/11/2021 

 
Brendan Barrau rappelle les votes et commente les diapositives contenant les résultats. 
 
Il revient sur le résultat du vote concernant les modifications des Règlements 2021/2022 pour les catégories U16 
& U18 (pyramide des Championnats) avec 64,80 % des Clubs qui ont voté pour. 
Luc Podan Mavounzy précise que c’est la meilleure solution pour les Clubs de passer à des groupes à 12 au niveau 
des alternances. 
 
Claude Delforge souligne les votes concernant les comptes quasi unanimement approuvés ce qui démontre une 
fois de plus, l’engagement du DVOF envers les Clubs. 
Il rappelle que le DVOF est le seul District Francilien à avoir poursuivi le fond de solidarité aux clubs avec une aide 
de 2€ / licenciés. 

 

 

❖ Informations sur la Vie du District  
 

• Statistiques licenciés 

Le record est battu ! 
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On devrait atteindre prochainement les 37 000 licenciés. 
 
Au niveau des Arbitres il y a un décalage, le chiffre réel à ce jour est 393 à la place de 349. 
 
Augmentation des Dirigeants, ce qui est intéressant pour l’encadrement des Clubs. 
 
Boom en Football d’Animation et en Futsal (catégorie U18/19 & U15). 
 

 

• Informations AG FFF du 11/12/2021 : Claude Delforge 
 
Philippe Diallo a été nommé en lieu et place de Brigitte Henriques, en tant que Vice-Président Délégué de la FFF. 
 
 

• Informations Ligue : Claude Delforge 
 
Le Président donne les principales informations en séance. 
 
 

• Réunion ANPDF secteur 2 à Ennery le 26/11/2021 : Claude Delforge 
 
Claude Delforge explique le découpage des 5 secteurs, et souligne que cette organisation du DVOF est 
exceptionnelle car seules deux réunions par secteur s’organisent par saison. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3



Le secteur 2 de l’ANPDF 

dans le Val-d’Oise ! 
Article diffusé sur le site Internet : 

 

Cela faisait presque 2 années que les adhérents du secteur 2 ne s’étaient pas retrouvés pour une réunion 

en présentiel ! C’est chose faite depuis la séance animée par Claude Delforge et Pascal Poidevin du samedi 

27 novembre 2021. 

C’est le Val-d’Oise qui était le département hôte pour l’occasion, haut lieu de l’impressionnisme et de la 

Renaissance. 

La salle était composée de 14 personnes dont 1 Présidente (Mme Bauduin de l’Artois), 13 Présidents (ou 

représentants) dont M Marc Touchet (Président de l’ANPDF) et 1 membre honoraire (M Péré). 

Les échanges ont été riches et denses. 

 
Ces deux journées furent donc une réussite. 
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• Point Volontaires Service Civique / promotion Sport Solution : José Diaz 
 
*Point Volontaires Service Civique : 
 

 
 
José Diaz précise les points suivants : 
 
117 contrats ont été signés, 6 étant en cours de signature soit 32 Clubs. 
 
Il y a 24 volontaires féminines sur un objectif de 25. 
Une aide de 350 € sera octroyée pour les Clubs pour les 25 premiers contrats féminins et 100 € pour les contrats 
masculins. 
 
20 tuteurs ont été formés au PSC1, deux autres sessions sont prévues. 
 
Le point à améliorer sont les actions PEF; pour rappel, un volontaire doit faire une action par mois. 
 
José Diaz propose au Comité de Direction d’envoyer aux Clubs ayant des Services Civiques le tableau récapitulatif 
des actions afin que le tuteur puisse sensibiliser ses Services Civiques et de stimuler les Clubs qui n’ont pas fait 
toutes les actions. 
 
Il a donc été acté en séance d’envoyer aux Clubs le tableau avec un courrier d’accompagnement tous les trois 
mois. 
 
*Point Sport Solution : 
Il y a 12 salariés. 
Point à faire avec la Technique pour présenter le cursus d’Éducateur. 
 
 

• Information RPS du 04/12/2021 : Patrick Barberon 
 

25 Clubs présents. 

Débat intéressant. 

Difficulté de trouver un RPS pour les Clubs. 

Difficulté également sur l’appréhension du contrôle des pass sanitaires. 

Claude Delforge rebondit sur le pass sanitaire en rappelant que c’est une obligation qui ne doit pas provoquer 

d’incivilités. 

 

José Bandeira informe qu’en Ligue il n’a pas constaté beaucoup de contrôle sur ses matchs et Olivier Vernet 

informe qu’il y a peu de contrôle au niveau du futsal. 
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• Projet CDFAS (centre de formation Foot Féminin + 2ème édition Efoot) 
 
*Centre de formation Foot Féminin 
Claude Delforge préfère s’appuyer sur un lycée pour travailler sur un projet global. 
Alain Lemoine prend la parole pour parler de l’Académie Diomède en expliquant son fonctionnement. 
Il informe que le Val-d'Oise ne présente aucune section sportive ayant un potentiel de jeunes performant. 
Informe également, qu’il n’y a aucune section sportive en lycée. 
Il est décidé en séance de prendre RDV pour rencontrer le CDFAS. 
 
*2ème édition Efoot 
Le DVOF ne participera pas à cette deuxième édition qui se déroulera en juin car le planning est déjà très chargé. 
 

• Retour sur le GT Soirée des Lauréats : José Diaz 
 

Prise de contact avec les Membres du GT après deux années sans organiser la soirée des Lauréats. 

 

José Diaz propose de séparer les récompenses fair-play et d’organiser une deuxième cérémonie en début de 

saison n+1. 

 

Concernant la soirée des Lauréats, le lieu n’est pas encore défini, des devis sont en cours. 

 

Souhait de changer le maître de cérémonie, les démarches sont en cours. 

 

Lors de la soirée, Claude Delforge propose de faire les tables par catégories et de séparer les Clubs. 

 

La prochaine réunion du GT est prévue le mardi 15 février 2022. 

 

• Week-end Bénévoles à Clairefontaine 12-13 Mars : désignation d’1 ou 2 chefs de 

délégation 
 

5 Bénévoles par District avec des critères bien définis, sont invités sur un week-end. 

L’information sera communiquée aux Clubs 

Claude Delforge indique qu’il participera à ce week-end en tant que Représentant du BELFA. 

Un mail sera envoyé aux Membres du Comité de Direction pour désigner un chef de délégation. 

 

• Point informatique 

 

Brendan Barrau explique les problèmes liés au passage à Office 365 et à l'état obsolète de plusieurs PC, 

notamment des Commissions. 

 

Brendan Barrau informe et explique les difficultés que rencontrent les Membres des Commissions avec 

l’informatique. 

Proposition est faite de dégager une enveloppe de 25 000 € pour cette saison pour acheter 10 PC neufs et en 

upgrader 5. 

 

Olivier Vernet soulève les problèmes rencontrés avec le Pack Office. 

 

Le Comité de Direction donne son accord pour l’investissement de 25 000 €. 

 

Claude Delforge annonce le départ du correspondant informatique de la LPIFF. 

La LPIFF est donc en cours de recrutement. 

Brendan Barrau précise que rien ne peut se faire sans correspondant informatique car il est en possession des 

codes administrateurs. 

 

• Création GT “aménagement du DVOF” 
 

Claude Delforge annonce le projet d’extension du DVOF. 

Le Directeur a pris contact avec l’Architecte qui a donné son accord de principe pour aider. 

 

Pour ce projet ambitieux, Claude Delforge souhaite créer un groupe de travail afin d’apporter des propositions et 

réflexions sur le fonctionnement et l’aménagement. 

 

Un mail sera adressé aux Membres du Comité Direction pour leur proposer de faire partie de ce GT. 

 

Alain Lemoine rebondit en alertant de l’encombrement de la réserve technique. 
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❖ Point Financier    

 
 

• Process devis et dépenses : modification du RI 

José Moreira explique le RI et le process lié à la validation des devis et des dépenses non budgétées.  
Le Comité de Direction valide en séance. 

 

• Aides projet Educ’Actrices (+ protection du nom auprès de l’INPI) 

Brendan Barrau explique ce qu’est l’INPI pour protéger la marque “Educ’Actrice” (projet suivi de près par la Ligue 
et la FFF). 

Protection payante pour 10 ans. Le Comité est favorable à ce dépôt. 

En plus de la subvention de Eagles, le Crédit Mutuel s’est engagé à verser au DVOF une aide dont le montant n’est 
pas encore connu en plus de la convention classique. 

Toujours sur le sujet des aides, concernant l’IME Val-d'Oise Tour, le CDOS accorde une aide de 2500 €. 

Claude Delforge espère également une aide du Conseil Départemental 95 au niveau de la Maison de l’Handicap. 

 

• Dotations nouveaux Clubs 
 

Serge Boisdenghien informe que cela concerne entre 5 et 10 Clubs. 

La remise sera faite au début de l’année 2022. 

 

• Tarifs internes : vacations arbitres sur les matches de sélection 
Claude Delforge donne des explications sur le document présenté en séance et propose d’aligner ce défraiement 
à 66 €. 

Le Comité de Direction valide en séance le changement à l’unanimité. 

*Retour sur le point financier par José Moreira : 
Suite à la demande de la Technique pour l’achat ou la location d’une cible pour certaines manifestations 
organisées par le DVOF, il est décidé en séance après avoir comparé les différents coûts, de procéder à l’achat. 
 
*Point sur l’état des comptes du DVOF : 
À ce jour, le résultat est positif et les comptes-clubs seront envoyés le 28 Décembre prochain. 
 
 
 

❖ Point compétitions : championnat / coupes / terrains  
(Calendrier, huis-clos, éclairage) 

 
Daniel Podan Mavounzy indique que toutes les journées ont été jouées sauf une journée en U16 D3 qui se jouera 
le 30/01/2022. 
Le championnat se déroule bien excepté quelques demandes de report. 
 
Isabelle Escroignard informe qu’il y a beaucoup de cas de COVID en Football d’Animation. 
Les plateaux seront reportés si les Clubs font les demandes = souplesse. 
Il y a des reports en critérium U12 / U13. 
Elle précise qu’il y a beaucoup moins de cas en U18 et en Seniors. 
 
Huis clos : 
Cela concerne deux équipes : Ol Montigny et Us Persan 03. 
 
Éclairage : 
Concernant les reports d’horaire, il faut s’assurer que le terrain ait un éclairage homologué. 
Relation CDTIS – COC. 
 
Coupes : 
Le Jeudi 3 Février, auront lieu les tirages des ¼ de finales, en direct sur Facebook. 
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❖ Point Formations PFFD / Formations FMI 
(Réunion avec l’IR2F, formations réalisées et en cours) 

 
. José Diaz informe qu’il y a eu 3 sessions et une annulée suite à une insuffisance d’inscription. 
Il regrette le peu d’intérêt que suscite ces formations. 
Un sondage a donc été fait auprès des Clubs concernant leurs souhaits et attentes, 49 ont répondu. 
 

 
  
. Claude Delforge intervient sur la gestion des formations des Éducateurs, il avise le Comité de Direction que la 
LPIFF s’est aperçue de la non-rentabilité d’organiser les CFF et souhaite reconfier la gestion aux Districts.  
La LPIFF ne dispenserait donc que les formations professionnelles. 
Une réunion sur ce sujet est prévue le 04/02/2022. 
 
Quant aux formations d’Arbitres, elles seront toujours gérées par la LPIFF, et les formations PFFD par l’IR2F. 
 
. FMI – situation des amendes pour non-utilisation de la FMI 
Jacques Letellier rappelle en séance la procédure. 
Sont concernées par les amendes, principalement les catégories U12/U13. 
Il propose d’organiser des formations supplémentaires FMI pour les Clubs qui en ont besoin et cibler les personnes 
à convoquer, il demande donc à la Commission Football d’Animation de lui communiquer les coordonnées des 
responsables FA. 
Les formations devront être faites en Janvier / Février. 
La possibilité de retirer une partie des amendes est actée en séance. 
 

 
❖ Point Technique  

 
Alain Lemoine présente son document. 
 
. Il fait un point sur la réunion des Référents Techniques qui s’est déroulée en deux fois : 
 

- 15/11/2021 Secteur Ouest 
- 22/11/2021 Secteur Est 

Les échanges ont été très intéressants. 
 
. Le 12/10/2021, s’est déroulée la réunion de présentation du projet « Dispositif Jeunes Éducateurs ». 
 
. Point sur les formations 
Alain Lemoine évoque le tarif de restauration et propose de l’augmenter. 
 
. Point sur les certifications. 
 
. Point sur les détections & sélections 
 
. Point concours U13 G – INF 2022. 
 
. Point Futsal U15  
Remerciements à Olivier Vernet, Président du Club de Attainville Futsal pour l’accueil. 
 
. Point Futsal U18 
 
. Point sur les rassemblements de fin de saison pour le Football d’Animation 
Il alerte le Comité que la Journée Nationale des Débutants est programmée le même jour que la finale des Coupes 
Départementales. Une révision du calendrier est donc envisagée. 
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. Remises de Label 
Trois ont eu lieu : Fc Argenteuil – Rc Argenteuil et Ol Adamois. 
 
. Courant Janvier une réunion est prévue pour identifier les Clubs qui deviendront Club Tremplin. 
 
. Point sur le Foot en milieu scolaire 
Il y a 13 sections sportives en Collège avec une majorité de sections féminines. 
 
. Educ’Actrice 
Il y a 34 candidates, projet très positif. 
 
. IME Val-d’Oise Tour 
3 rencontres ont été faites, il en restera deux en Janvier. 
Projet très intéressant. 
 
. Foot Loisirs 
Mise en place d’une section « Foot en Marchant » 
Le Golf Foot est une activité qui fonctionne bien auprès des jeunes. 
Mise en place du Futnet = Objectif : créer un challenge. 
 
 

❖ Foot Féminin 
 

. Tournoi QPV Féminin le 11/06/2022 à Soisy (catégories concernées : U16 à seniors) 
La Commission féminine demande si ce tournoi peut être ouvert aux non-licenciées, le but étant de promouvoir le 
Foot Féminin. 
La question de l’assurance se pose. 
Une réponse leur sera donnée ultérieurement. 
 

 
❖ Point Arbitrage 

 
Jean-Claude Guillemet fait un point sur l’Arbitrage. 
 
Il y a actuellement 350 Arbitres, le but est d’atteindre 400 Arbitres. 
 
Il informe du déroulement d’une 4ème session de formation initiale sur Janvier. 
 
. Arbitre Futsal 
Mise en place de cours de perfectionnement en Janvier. 
 
Le Président de la CDA indique le besoin de maillots pour les Arbitres de Foot Animation et besoin également 
d’écussons. 
Des demandes de devis sont en cours 
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❖ Mouvement dans les Clubs 
 

 

AFFILIATION  
 
 

Comité LPIFF 27/02/2021 

 
Club Futsal  
FOOTEVENT n°860667  
 

Comité LPIFF 26/06/2021 

 
Club Libre 
LE MONTLIGNON FOOTBALL CLUB n°560811 
FOOTBALL CLUB DE PIERRELAYE n°560812 
 
Club Futsal 
FUTSAL CLUB GADJOSTARR n°560814 
 

Comité LPIFF 08/07/2021 

 
Club Futsal 
COMBO FUTSAL (sous réserve de réception du PV de l’Assemblée Générale Constitutive) 
 

Comité LPIFF 30/08/2021 

 
Club Futsal 
CULTURE SPORT JOCASSIENS n°560972 
AS TOHO n°560968 
INDOOR POUR TOUS n°560971 
BEZONS FUTSAL CLUB n°560964 
 
 

Comité LPIFF 04/10/2021 

 
Club Loisir  
LA LUMIERE n°864217 
 
 

SORTIE DE CLUB OMNISPORT  
 

Comité LPIFF 21/05/2021 

 
Club Foot Entreprise 
AIR France ROISSY AS n°601953 
 
Une nouvelle association a été créée le 11 juin 2020 avec le nom AF ROISSY FOOTBALL CLUB dans le but de 
faire une sortie de club omnisport.  
En date du 15/10/2020, l’A.S. AIR FRANCE, dont dépend le club actuellement, a adressé un courrier à la Ligue 
dans lequel elle exprimait son refus à céder les droits sportifs à la nouvelle association.  
Le Président de la nouvelle association sollicite donc la Ligue pour la validation de cette nouvelle association tout 
en conservant les niveaux hiérarchiques des 3 équipes (R1 et R3 en Foot Entreprise et D3 en Anciens) et ce, en 
l’absence de l’accord de l’A.S. AIR FRANCE.  
 
Commentaire : il n’est pas possible de répondre favorable à la demande de la nouvelle association en 
l’absence d’accord de l’A.S. AIR FRANCE qui est détenteur des droits sportifs et du numéro d’affiliation.  
Dans une logique de médiation, le C.D. pourrait demander à l’A.S. AIR FRANCE s’il maintient sa position 
du 15/10/2020. 
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Comité LPIFF 26/06/2021 

 
Club Football ENTREPRISE 601 953 – AIR FRANCE ROISSY A.S (95)  
Sortie de club omnisports de la Section Foot d’AIR France ROISSY qui devient une association autonome sous le 
nom de AF ROISSY FOOTBALL CLUB. Sous réserve de réception de la cession des droits sportifs par l’Amicale 
Sportive d’Air France.  
 
Commentaire : À la suite du C.D., du 21 mai 2021, une réunion de médiation a été eu lieu le 15/06/2021 avec la 
Ligue, le Comité d’Entreprise d’AIR FRANCE et la Section Foot. Le C.E. a informé qu’il cèderait les droits sportifs 
si et seulement si la section réglait les sommes dues et rendait le matériel.  
La Section a informé qu’elle avait réglé la somme par virement le 23/06/2021. 
 

Comité LPIFF 08/07/2021 

 
Club Football Entreprise 
AIR France ROISSY AS n°601953 
 
Le Comité, vu l’arrêt de la Section Football au sein de l’association omnisports AIR France ROISSY AS, 
Vu l’accord donné par ladite association omnisports quant au Transfert des droits sportifs acquis à l’issue de la 
saison 2020/2021 par ses équipes vers la nouvelle association, AF ROISSY FOOTBALL CLUB, 
Par ces motifs,  
Autorise le transfert des droits sportifs acquis à l’issue de la saison 2020/2021 par les équipes de AIR FRANCE 
ROISSY AS sous réserve du règlement des éventuelles situations débitrices vis-à-vis de la Ligue et du District. 
Etant par ailleurs relevé que cette nouvelle association a entamé des démarches pour un changement de nom.  
 

CHANGEMENT DE TITRE  
 

Comité LPIFF 21/05/2021 

 
Club Libre 
PARISIS FC n°580489 devient FOOTBALL CLUB HERBLAY SUR SEINE 
 
Etant précisé que ce changement de titre sera pris en compte par les instances fédérales à compter du 
1er juillet 2021. 
 

Comité LPIFF 26/06/2021 

 
Club Libre 
VILLIERS LE BEL JS n°550582 devient FOOTBALL CLUB VILLIERS LE BEL  
 
 

CHANGEMENT DE TYPE DE CLUB  
 
 

Comité LPIFF 26/06/2021 

 
Club Libre 
FOOT INDOOR LOISIR n°582621 pour devenir Club FUTSAL 
 

Comité LPIFF 08/07/2021 

 
Club Foot Entreprise  
AIR France ROISSY AS n°601953 devient ROISSY FIT’CARE AS (sous réserve de réception du récépissé de 
déclaration en préfecture). 
 

CESSATION DÉFINITIVE D’ACTIVITÉ  
 

Comité LPIFF 08/07/2021 

 
Club Futsal 
FOREVER n°560610 (sous réserve de réception du PV de dissolution) 
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DEMANDE DE MISE EN INACTIVITÉ PARTIELLE 
 

Comité LPIFF 04/10/2021 

 
Club Libre 
ST OUEN L’AUMONE AS (518488)  
Catégorie FEMININES SENIORS  
 
 

DEMANDE D’ENTENTE  
 
 
Demande d’entente formulée par les clubs de SANNOIS ST GRATIEN ENT. (517328) et SOISY ANDILLY 
MARGENCY FC (509431) dans les catégories FEMININES U18 F à 11 et U15 F à 11 
Club Support : SANNOIS ST GRATIEN ENT.  
 
 

INACTIVITÉS TOTALES 2021/2022 – 1ÈRE SAISON   
 

Comité LPIFF 06/12/2021 

 
NON ENGAGEMENT 2021/2022 

CORMEILLES EN VEXIN FC (544496) 
SAINT GRATIEN FC (560604) 
ERMONT FUTSAL (580892) 
BRUYERES ACS (581727) 
PIERREFITTE MONTMAGNY (846939) 
LA LUMIERE (864217) 
 

INACTIVITÉS TOTALES 2021/2022 – 2ÈME SAISON   
 

Comité LPIFF 06/12/2021 

 
Club Libre 
ASSYRO CHALDEENS EN FRANCE AS (540268) 
 
Club Futsal 
TOUSKAROT (581992) 
 

RADIATIONS SUITE À 2 SAISONS CONSÉCUTIVES D’INACTIVITÉ 
 

Comité LPIFF 06/12/2021 

 
Club Libre 
LE MESNIL AUBRY FC (522204) 
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❖ Questions diverses  
 

Alain Lemoine 
S’interroge sur le projet achat minibus Volkswagen 
Claude Delforge informe du délai entre 20 et 23 mois, suite à une réunion, la FFF donne l’autorisation de se tourner 
vers d’autres marques. 
 
José Bandeira 
Alerte sur le manque de Commissaires en Commission de Discipline. 
Le Secrétaire Général, Serge Boisdenghien, prend note et informe qu’un appel à candidature sera mis en place. 
 
Serge Boisdenghien rebondit et évoque le manque d’un Technicien à la Commission de Discipline et à la 
Commission Départementale d’Appel. 
 
José Bandeira informe le Comité que Monsieur Guy Pincemin souhaite avoir un accès à Foot 2000 en tant que 
Président de la Commission de Discipline. 
 
Manuela Bastos 
Concernant le Pass’ Sport  
Indique qu’un 1er virement a eu lieu et que le 2ème aura lieu à Noël. 
Informe que le CDOS organise des formations Valeurs de la République et laïcité et demande que l’information soit 
relayée auprès des Clubs. 
 
Docteur Nguyen 
Informe qu’il travaillera en collaboration avec Isabelle Escroignard, Alain Lemoine et Jean-Pierre Tombeur sur un 
cahier Santé. 
 
José Diaz 
Lit un commentaire sur la page de la LPIFF concernant la catégorie U9. 
 
Serge Boisdenghien 
Relance le groupe de travail sur le Dîner des Commissions et fait un appel aux volontaires. 
 
Claude Delforge 
Souhaite à l’ensemble du Comité de bonnes fêtes de fin d’année. 
Informe de la date du prochain Comité. 
Informe également que les vœux prévus mi-janvier seront annulés suite aux mesures sanitaires imposées. 
 
 
 
 
 

Prochain Comité le 28/01/2022 
 

Fin : 23h30 
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